

**RANGKUMAN BUKU YOUNG ON TOP UPDATED BY BILLY BOEN
40 KUNCI SUKSES DI USIA MUDA**

Rangkuman oleh Muhammad Hafizh Al Ghiffari

BAGIAN SATU : *WHO YOU ARE*

1. *Find Your Purpose in Life*

Mengetahui tujuan dalam hidup merupakan tipping point dari kehidupan seorang Billy Boen yang mana beliau merasa diberkati dan kehidupannya menjadi lebih bermakna. milestone pencapaian di usia belia seorang Billy tercapai di usia 26 tahun, saat itu beliau menjadi orang nomor satu di Oakley Indonesia. selain itu beliau juga dipercaya memegang tiga perusahaan di usia 29 tahun.

setelah mendapatkan itu semua lantas beliau bertanya-tanya, apa yang sebenarnya alasan manusia dilahirkan ke dunia? namun setelah menerima email dari seorang pemuda medan akhirnya Billy menemukan the purpose of the life adalah untuk berbagi (sifatnya bisa ide, pemikiran, pandangan, wawasan, pengalaman, waktu, dan tenaga).

2. *Do What You Love & Love What You Do*

Banyak sekali anak muda yang nggak tau apa passion mereka, bahkan banyak yang tidak tahu apa sebenarnya passion itu, passion adalah sesuatu yang kamu cintai, yang kamu lakukan terus menerus meski nggak dibayar sekalipun. bedakan antara passion dengan hobi, kalau hobi adalah sesuatu yang kita sukai saja. pastikan juga passion kamu sejalan dengan target/goals hidup kamu.

3. *Be Grateful*

Jangan menunggu sukses untuk bersyukur. syukurilah hal hal kecil dalam hidupmu sendiri, karena dengan itu hidupmu akan terisi dengan hal hal positif, alih alih mengisinya dengan pikiran negatif, bersyukur akan hal kecil memberikan ketenangan hati dan memberikan hari yang indah untuk dilalui. "Nggak ada hal besar yang bisa kita capai kalau kita belum mampu bersyukur ata hal-hal kecil yang terjadi dalam hidup kita. So, Be Grateful. Start Today!

4. *Be Healthy*

Dalam hidup, kesuksesan merupakan sesuatu yang sangat berharga bagi kehidupan seseorang, namun kerap kali banyak yang mengusahakan kesuksesan tanpa melihat dan memperhatikan kesehatan dalam hidupnya, padahal menurut Bapak Yonathan Bhakti yang merupakan teman baik dari Bapak Billy Boen pernah mengatakan bahwa "Success mean nothing when you are sick". Percuma saja sukses namun sakit-sakitan. mengejar kesuksesan dalam berkarir itu memang sangatlah penting, namun kamu nggak akan bisa menikmati hidup ini kalau kamu nggak sehat. mulai sekarang coba terapkan pola gaya hidup sehat: jaga makanan, istirahat yang cukup, dan olahraga teratur. untuk memulai memang nggak mudah, namun nanti juga akan terbiasa kok, so, pelan pelan aja.

5. *Dream & Think BIG, Be Specific*

"Gantungkanlah cita-citamu setinggi langit." begitulah kata-kata yang diucapkan oleh seorang Soekarno. mengapa demikian? Bapak Billy Boen menyimpulkan bahwa walaupun orang yang sudah bermimpi tinggi itu tidak mencapai mimpinya, tetap saja ia akan meraih sesuatu yang lebih tinggi dibandingkan dengan orang yang tidak pernah bermimpi tinggi. Mimpi itu gratis kok, tidak ada ceritanya kan, ada orang yang bermimpi ingin menjadi presiden lalu dimintai uang untuk itu karena mimpinya tinggi? nggak kan.

dalam buku Robert Kiyosaki, berjudul "Retire Young Retire Rich" mengajarkan bahwa sesuatu yang kamu pikir mungkin untuk diraih, semata mata hanyalah konteks realitas yang kamu miliki. Oleh sebab itu, apabila kamu dapat mengubah konteks realitas yang kamu miliki dari kecil menjadi "BESAR", tanpa kamu sadari yang kamu lakukan adalah menjadikan kesempatan suksesmu menjadi lebih besar.

6. *Be Inspired, Motivate Yourself*

Ada dua hal yang akan membuat kita nggak mudah menyerah dalam menggapai mimpi kita yaitu purpose of life dan passion. keduanya akan menjadi inti dalam meraih kesuksesan kita. inspirasi datang dari luar dan motivasi akan selalu datang dari diri kita sendiri. secara teori sederhana ada dua cara yaitu, Pertama, "lihatlah ke atas". Bayangkan segala sesuatu yang ingin dan belum berhasil kamu capai. Apa cita-citamu?

Kedua, "lihatlah ke bawah". Bayangkan hal-hal yang paling kamu nggak mau itu terjadi kepada dirimu. Misalnya, menjadi pengemis, tinggal di kolong jembatan, kelaparan, sakit-sakitan, dan sebagainya. dua hal itu sangat ampuh untuk boost yourself.

BAGIAN DUA : *THE COMMON SENSE*

7. *Acts as the Owner*

"Bill, kamu harus bekerja layaknya kamu adalah pemilik perusahaan". Kemudian, Ayah beliau menjelaskan, "Seorang pemilik perusahaan akan selalu berpikir dan bertindak untuk yang terbaik bagi perusahaannya. Ketika mengambil keputusan, dia akan memprioritaskan perusahaannya di atas kepentingan pribadinya. Dia nggak mungkin akan dengan sengaja merugikan perusahaannya." "suatu hari kalau kamu punya perusahaan sendiri bisa memimpin dan membawa perusahaanmu berkembang."

8. *Walk the Talk*

Kalau kita bilang kita harus bisa menghargai semua orang, di dalam keseharian kita harus berusaha untuk selalu menghargai semua orang. Itulah integritas. istilah walk the talk artinya "lakukan apa yang kamu katakan. jika ada pertanyaan apakah kita harus memiliki integritas untuk mencapai kesuksesan? jawabannya adalah tidak, toh banyak juga para penipu yang sukses menipu dan menjadi orang kaya. namun hal tersebut bersifat sementara, karena pada akhirnya bangkai pasti akan tercium juga baunya.

9. *Be Confident*

cara untuk bisa percaya diri adalah dengan mengenali diri sendiri, kemungkinan besar, dia juga nggak tahu panggilan hidupnya, passion-nya, dan nggak yakin dengan cita-citanya. untuk meraih level kepedean, kamu perlu tahu semua hal yang berhubungan dengan diri kamu. Apa saja kelebihan, kekurangan, panggilan hidup, passion, dan impian? selain itu kamu juga harus tahu kelemahan dirimu karena kalau nggak tahu, kamu nggak akan bisa memperbaikinya. padahal dengannya kamu bisa pede.

10. *Be On Time*

Tepat Waktu sangatlah penting, baik di dunia kerja maupun dunia bisnis. Tidak hanya itu, tepat waktu juga berperan penting di segala aspek kehidupan karena, tanpa disadari, tepat waktu adalah salah satu bentuk hormat kita terhadap diri sendiri dan

orang lain. Sebenarnya, datang tepat waktu adalah sesuatu yang gampang. Yang harus kamu lakukan pertama adalah menyadari bahwa datang tepat waktu itu penting. selain itu, kamu harus tahu cara membuat jadwal yang masuk akal dan memberikan estimasi waktu perjalanan secara tepat dan rinci.

11. *Be Open Mind*

Di kehidupan ini tidak ada hal yang pasti dan absolut, dalam hal mendeskripsikan gawai yang sama saja pasti akan banyak persepsi dan sudut pandang, tergantung sekali dengan pemikiran setiap orang, di sini tidak ada yang benar dan salah, namun open minded adalah hal yang perlu dilakukan. Jangan pernah merasa paling benar dan menganggap orang lain salah, sebaliknya coba pahami dan hormati setiap persepsi dan pandangan orang lain, dengan begitu kamu bisa mendapat insight baru dan pengetahuanmu pun akan bertambah.

12. *Respect Everyone*

"Respect is not demanded, respect is earned". Kita tidak bisa memaksa orang lain untuk menghormati kita. Rasa hormat itu akan kita dapatkan dengan sendirinya, tanpa harus kita minta kalau memang diri kita sudah pantas untuk mendapatkannya. banyak cara untuk mendapatkan rasa hormat dari orang lain. Teori simpelnya adalah kalau kamu nggak menghormati orang lain bagaimana kamu bisa dihormati orang lain, sudah pasti kamu nggak akan dihormati, karena sudah menjadi tabiat manusia untuk melibatkan hubungan timbal balik pada kehidupannya.

13. *Make a lot of Friends*

Kita adalah makhluk sosial, yang artinya kita nggak bisa hidup tanpa berinteraksi dengan orang lain. Dan, kita nggak akan bisa hidup tanpa bantuan orang lain. apakah harus berteman dengan semua orang? iya, betul, namun perlu ditentukan hierarki pertemanannya, teman negatif dijamu di luar pagar, teman tidak negatif dijamu di teras rumah, teman yang baik, kita ajak mengobrol di ruang tamu (dalam rumah). sedangkan tingkatan tertinggi adalah teman yang sangat baik dan positif bisa diajak untuk duduk dan mengobrol dengan keluarga kita

14. *Be Humble*

Rendah hati (humble) artinya nggak sombong. Beda lho, ya, dengan rendah diri, alias nggak percaya diri. Rendah hati adalah salah satu kunci sukses. Semakin kita nggak

sombong, semakin banyak orang yang mau jadi teman kita dan mau bantu kita. mungkin ketika belum sukses kita akan mudah untuk humble, namun ketika sudah sukses akan terlihat sifat asli seseorang, apakah dia akan tetap humble atau malah berbalik menjadi sombong, padahal sekelas Warren Buffet, Larry Pages, Jeff Bezos saja tidak sombong.

BAGIAN TIGA : *THE COMMON PRACTICE*

15. *Learn from Mistakes*

Membuat kesalahan nggak apa-apa, selama kita belajar dari kesalahan itu, dan nggak mengulanginya lagi. Itu kuncinya. "Satu-satunya cara untuk sukses adalah memiliki banyak kegagalan," kata Sergey Brin, co-founder Google. Misalnya, Thomas Alva Edison yang harus membuat beribu-ribu eksperimen yang penuh dengan kegagalan sampai akhirnya berhasil menciptakan bohlam lampu. "Kegagalan adalah kontributor terbesar dalam suatu kesuksesan," kata Paul Arden.

16. *Never Give Up*

Kemampuan kamu untuk bermimpi BESAR menjadi nggak ada artinya kalau kamu menyerah sebelum berhasil mewujudkan impianmu jadi kenyataan. Sukses nggak ada yang instan. Butuh proses. Terkadang, prosesnya panjang dan melelahkan. Terkadang, kita merasa sudah memberikan segalanya, yang terbaik yang kita bisa lakukan, tapi apa yang kita mau raih belum juga tiba. Di saat seperti ini, pilihan kita hanya ada dua: berhenti, sedih, menangis, meratapi nasib, lalu say goodbye kepada impian alias menyerah atau memilih untuk kembali berdiri tegak dan melangkah dengan pasti untuk meraih impian alias nggak menyerah.

17. *Think Positive*

Orang yang terbiasa untuk berpikir positif, akan memancarkan aura positif. Ketika menilai orang lain, pada umumnya orang-orang yang berpikir positif akan fokus pada karakter baik orang tersebut. Begitu juga sebaliknya, mereka yang memilih untuk berpikir negatif, biasanya memancarkan aura yang negatif dan ketika menilai orang, biasanya yang dilihat adalah yang buruk-buruknya dulu.

18. *Be Creative*

Bagaimana supaya kita bisa jadi orang yang kreatif?" sering banget Billy dengar. Jawabannya simple: Kamu harus punya wawasan yang luas dan berani mencoba.

Orang kreatif memiliki kesempatan untuk sukses yang lebih besar dibandingkan dengan mereka yang nggak kreatif. Kenapa? Ya karena orang kreatif punya wawasan yang lebih luas dan berani mencoba hal-hal baru alias nggak takut melakukan kesalahan. Ketika kamu coba kali pertama, jangan pernah berkecil hati, be creative and keep in progress.

19. *Just Perform, Finish A to Z*

“Mental yang penting bagian saya sudah selesai, seringkali membuahkan hasil yang tidak maksimal, bahkan jauh sekali dari apa yang diharapkan. mulailah kultur Just Perform dan Finish A to Z, yaitu ketika kamu sudah selesai bagianmu, jangan setengah setengah alias bodo amat dengan pekerjaan orang setelahmu, namun biasakanlah untuk melakukan supervisi, agar hasil yang dikerjakan bersama bisa menghasilkan sesuatu yang maksimal

20. *Be Detail Oriented*

Seberapa pentingkah memperhatikan detail di dalam proses menuju sukses? Penting banget. Kenapa? Karena banyak kesalahan yang terjadi karena kita nggak perhatikan hal-hal kecil. jangan anggap remeh kesalahan-kesalahan kecil karena setiap kesalahan kecil bisa mengurangi tingkat kepercayaan orang kepada kita. ini biasa terjadi pada ppt ataupun email yang dikirimkan ke klien, dengan begini dapat terlihat bahwa kesalahan ketik bisa menjadi bencana, bahkan dapat menurunkan kepercayaan atasan.

BAGIAN EMPAT : THE TIPS & TRICKS

21. *Do Not Assume*

“Saya akan tanya sampai saya mengerti 100% apa yang diperintahkan oleh atasan untuk saya”. Billy Boen said. Penyebab utama sebuah kesalahpahaman (miscommunication) adalah asumsi yang salah. Jadi, kalau nggak mau salah paham, ya jangan berasumsi. Kalau ada yang kurang jelas, tanya. Kalau masih ada yang kurang jelas, ya tanya lagi. Terus tanya, sampai jelas banget. Percaya, deh, semua atasan lebih memilih kamu tanya kalau ada yang nggak jelas, sehingga kamu bisa mengerjakan yang diperintahkan dengan baik, daripada kamu ngga tanya padahal kamu ngga ngerti.

22. *Do Things Fast with A.P.U.R. (Automatic Progress Update Report.)*

Menurut Billy Boen kalau bisa cepat dan maksimal kenapa harus lambat untuk bisa maksimal. Zaman dahulu ada pepatah "Slowly, but sure". Menurut saya, pepatah itu

sudah kuno. Kalau memakai "konsep" Young On Top, pepatah zaman sekarang seharusnya "Fast and sure". Cara Billy Boen mengerjakan berbagai assignment adalah dengan mengklasifikasikannya mudah atau beratnya lalu mulai mengerjakan dari yang mudah terlebih dahulu, agar dapat menyelesaikan lebih banyak assignment di awal waktu

23. *Bring Solutions, Not Problems*

Saat itu Billy mendatangi atasannya bernama John untuk menanyakan terkait masalah yang dihadapi, alih alih memberikan solusi, John malah balik bertanya, menurut kamu bagaimana solusinya? Lain kali, kalau kamu menemukan masalah, coba pikirkan dulu beberapa tindakan atau solusi alternatif yang bisa kita lakukan, baru menghadap saya. Kita bisa diskusikan lebih lanjut solusi-solusi alternatif tersebut. Lain kali, bring solutions, not problems."

24. *Calculate The Risks*

Setiap keputusan yang kamu ambil, setiap tindakan yang kamu lakukan, pasti mengandung risiko. Terkadang, nggak mengambil keputusan pun adalah sebuah keputusan dan mengandung risiko. Semua orang sukses tahu caranya bagaimana untuk menghitung risiko yang ada sebelum mengambil keputusan atau mulai melakukan suatu hal. Semakin banyak yang kamu pelajari maka makin banyak pengalamanmu, semakin kuat instingmu. Dengan begitu kamu bisa memprediksi dan menghitung risiko yang mungkin kamu akan hadapi selanjutnya, serta selalu siap apapun yg terjadi.

25. *Go for the Extra Miles*

usaha yang harus kamu lakukan lebih dari sekadar just perform dan never give up. Terkadang, untuk menjadi yang terbaik, just perform dan never give up saja nggak cukup. Kamu harus berusaha lebih keras dan melebihi apa yang orang lain harapkan dari kamu dan melebihi dari apa yang kebanyakan orang lain lakukan. Extra mile juga berarti berani untuk keluar dari comfort zone. Percayalah bahwa zona nyaman itu bertingkat-tingkat. Zona nyaman itu tercipta ketika kamu merasa sudah tahu banyak.

BAGIAN LIMA : THE ART OF MANAGEMENT

26. *See the Big Picture*

seorang pemimpin memang perlu berorientasi pada detail. Namun, bukan berarti kamu harus hanya memperhatikan hal-hal kecil dan malah micro managing alias mengurus semua hal-hal kecil di setiap proses yang ada. ini salah. Sebagai seorang pemimpin, kamu harus bisa melihat gambaran besar sebuah program atau masalah. Tujuannya apa? Supaya kamu nggak salah ambil keputusan. Kalau kamu nggak menganalisis secara menyeluruh, gimana kamu bisa memutuskan strategi yang akan diambil kedepan.

27. *Be Fair*

Di dalam buku yang berjudul *What Got You Here Won't Get You There* karangan Marshall Goldsmith, dituliskan bahwa ada banyak orang sukses yang nggak bisa menjadi lebih sukses lagi karena mereka nggak mampu untuk mengambil keputusan dan memecahkan masalah yang ada secara adil dan objektif. kemampuan berbuat adil itu harus dimiliki oleh seorang pemimpin dan perlu diasah pula serta dijadikan perilaku.

28. *Be Wise*

karena anak muda cenderung suka yang cepat, inginnya instan, dan susah menahan emosi alias meledak-ledak, saya merasa perlu untuk mengingatkan dan memberikan tip untuk menjadi lebih bijaksana. Kalau belum mungkin langsung menjadi orang yang bijaksana, setidaknya belajarliah untuk Lebih bijaksana dibanding sebelumnya, dan terus belajar secara konsisten sampai benar-benar bijaksana.

29. *Set Your Priorities Right*

untuk menjadi seorang yang berhasil kamu harus bisa menemukan skala prioritasmu dalam hidup, klasifikasikan tugas-tugas yang harus kamu lakukan menjadi dua: mendesak (urgent) dan penting (important). Mendesak adalah pekerjaan yang penting dan harus diselesaikan secepatnya. Penting adalah pekerjaan yang juga harus diselesaikan, tapi tidak harus secepatnya. dengan set prioritas kamu akan lebih tertata.

30. *Know How to Win*

Tanpa kita sadari untuk bisa menang kita perlu melakukan negosiasi, di setiap lini pasti akan kita temui negosiasi, untuk itu diperlukan riset, persiapkan dengan matang setiap materi, Be an optimist realist. Buat target yang menguntungkan, tapi masih masuk akal Dengan begitu kamu akan terlihat win-win untuk kedua belah pihak,.

BAGIAN ENAM : THE ART OF LEADERSHIP

31. *Lead by Example*

Pemimpin yang mau mendengarkan masukan-masukan dari timnya cenderung akan lebih bisa memimpin timnya dengan baik karena timnya merasa dihargai dan bisa bersumbangsih kepada proses dan hasil yang ingin dicapai bersama. Memimpin dengan memberikan contoh merupakan tipe kepemimpinan yang bakal menemui kesuksesan.

32. *Don't Hide*

sebagai seorang pemimpin kita pasti akan dihadapkan dengan berbagai kemungkinan, harus selalu pasang badan jika timmu dihadang oleh banyak masalah, karena pemimpin yang baik adalah yang bersedia untuk hadir ketika dihadapi oleh masalah, alih alih hiding, pemimpin yang baik akan selalu berani untuk menyelesaikannya. Jangan pernah ngumpet dan pointing fingers atau menyalahkan orang lain.

33. *Make Your Team Performs*

saat ditegur atau dimarahi sama atasan, kemudian karena kamu kesal, lalu melampiaskan kekesalan dan kemarahanmu kepada timmu? itu hal yang wajar. Pak Billy Boen pun pernah. Tapi, ini nggak baik. Beliau berpesan itu nggak menggambarkan bahwa kita adalah seorang pemimpin. Jangan diulangi lagi. jadi, apa yang sebaiknya dilakukan?

34. *Give & Receive Criticism*

Orang yang bisa meraih kesuksesan adalah orang yang mau belajar dari manapun, dari siapapun, dan kapan pun. Termasuk, bisa menerima kritikan dari orang lain. Jeff Bezos founder & CEO Amazon bilang, "Kalau tidak bisa terima kritik, lebih baik jangan lakukan hal-hal baru." tentu saja kritik yang dimaksud adalah kritik yang membangun atau dalam bahasa inggris sendiri sering disebut "constructive construction"

35. *Have a Sense of Humor*

jangan jadi manusia yang serius terus. Apa nggak capek serius terus? Kenapa? Karena canda tawa, humor, bisa membuat situasi jadi lebih rileks alias nggak tegang. Nah, kalau semua yang ada di meeting merasa lebih nyaman, pembahasan dan diskusi pun akan jadi lebih enak. Kalau semua yang terlibat di dalam meeting tersebut merasa dekat satu sama lain, ide dan solusi yang muncul biasanya bagus-bagus.

36. *Learn and Share*

Judul bab ini diambil dari moto Young On Top: "Learn and Share", yang pada prinsipnya adalah belajarlah sebanyak-banyaknya, kemudian berbagilah sebanyak-banyaknya. Saat ini belajar bisa dimana saja dan kapan saja, sehingga memudahkan kita untuk senantiasa menambah ilmu lalu menyebarkannya, itu adalah salah satu cara agar dapat berdampak dan mengambil peran sebagai pemuda Indonesia.

37. *Create New Leaders*

Semua Pengusaha, CEO, dan pemimpin sejati tahu bahwa mereka baru bisa merasa diri mereka sukses adalah ketika mereka berhasil menciptakan penerusnya. Seorang pebisnis yang memulai bisnisnya dari nol, ketika dia tua, pasti dia ingin ada yang bisa melanjutkan bisnisnya. Pilihannya sering kali jatuh kepada anaknya sendiri atau merekrut profesional yang memang sudah terbukti rekam jeaknya dalam memimpin perusahaan dengan baik. Begitu pula yang dilakukan Billy Boen adalah dengan membuka mentorship program YOTCA ini. yaitu untuk mencetak kader penerus bangsa.

BAGIAN TUJUH : *THE NEXT LEVEL*

38. *Collaborate*

Dahulu adalah zamannya kompetisi, sekarang zamannya kolaborasi. Dari kecil kita dibiasakan untuk berkompetisi dengan adanya sistem ranking di kelas. Siapa yang juara kelas, dialah yang paling pintar meskipun cuma secara akademis. Zaman sudah berubah. Kita pun harus siap dengan perubahan yang ada. Semakin banyak orang yang sadar bahwa kita nggak mungkin bisa hebat di semua bidang. Di dunia nyata, kita nggak mungkin tuh "ranking I", alias jadi yang terhebat di semua bidang. Jadi, atas kesadaran inilah, kita harus memilih untuk berkolaborasi, daripada berkompetisi.

39. *Leverage Technology*

kini perusahaan-perusahaan basis teknologi seperti gojek, traveloka, tokopedia, bukalapak, tiket.com, dll sudah bernilai triliunan rupiah. Kok, bisa? Karena mereka bermain di teknologi, tempat batasan geografi menjadi hilang. Produk dan jasa yang dihasilkan oleh perusahaan mereka bisa menjangkau seluruh Nusantara. inilah yang

memungkinkan valuasi perusahaan mereka besar. Tim Cook, CEO Apple bilang, "Teknologi memungkinkan kita untuk melakukan hal hal besar."

40. *Act Now!*

Mahatma Gandhi bilang, "Kita harus menjadi penggerak untuk perubahan yang kita inginkan." oleh sebab itu buku YOT Updated ditutup dengan ajakan untuk segera mengambil aksi, bukan hanya omong kosong belaka yang tidak menghasilkan apa-apa, Orang sukses tahu apa yang mau mereka capai dan lakuin. Mereka ngga takut gagal.